

München, 28.03.24

Bezirksausschuss des 14. Stadtbezirks
Berg am Laim
Friedenstr. 40
81660 München

Radweg-Markierung

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich beantrage eine Radweg-Markierung vom östlichen Ende der Hansjakobstraße (Umkehrschleife, Parkmöglichkeit) geradeaus bis Einmündung (Rad- und Gehweg) zum Schatzbogen.

Begründung:

Die meisten Radfahrer (auch schon Moped- und Motorradfahrer) fahren am Ende der Hansjakobstraße gleich rechts auf den Gehweg an den Häusern vorbei zur Halfinger Straße. Vor einiger Zeit war schon eine Begehung mit der Polizei, aber es wurde keine Lösung gefunden. Aber es wurde die Einmündung zum Schatzbogen markiert, da immer geparkte Autos die Durchfahrt erschwerten.

Es bleibt aber das Problem, dass die Radfahrer von der Halfinger Straße kommend, den Gehweg nutzen, meist sogar auf dem Gehsteig links weiter um die Ecke fahren und in der Hansjakobstraße erst wieder auf die Straße fahren. Ob hier evtl. eine Lösung am Schatzbogen gefunden werden kann? Von der Kreuzung Halfinger Straße/Schatzbogen auf der linken Fahrbahnseite zusätzlich einen Radweg bis zur Einmündung Hansjakobstraße?.

Mit freundlichen Grüßen